



Goya Ciudad

# PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Viernes 03 de Junio de 2023 – N.º 1543

## OBRAS PÚBLICAS

**El Secretario de Obras Públicas Guillermo Peluffo se refirió a las obras que viene realizando el Municipio, las inauguradas por medio del programa “Mita y Mita” y el avance de las que se viene trabajando.**

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

[goya.gob.ar](http://goya.gob.ar)



## 02 de Junio

- 1794 – se instala el Real Consulado de Buenos Aires, del que es secretario Manuel Belgrano.
- 1817 – se establece por decreto el Colegio de San Carlos, origen del Nacional Buenos Aires.
- 1884 – se funda el Cuerpo de Bomberos Voluntarios de la Boca.
- 1909 – Primer vuelo en aeroplano con pasajeros.
- 1923 – se funda el club Atlético Santa Rosa, de La Pampa.
- 1926 – Tragedia en el fútbol argentino: se derrumba una tribuna durante un Boca-Huracán (hay víctimas y heridos).
- 1933 – nace Horacio Ferrer, letrista y músico de tango.
- 1946 – muere Ramón Carcano, historiador y político argentino.
- 1957 – Más de dos mil científicos de todo el mundo piden la suspensión de las pruebas con armas atómicas.
- 1961 – nace Alejandro Agresti, director de cine argentino.
- 1972 – se crea la Universidad Provincial de La Rioja.
- 1973 – el boxeador argentino Carlos Monzón vence a su retador al campeonato mundial, Emile Griffith.
- 1977 – nace el futbolista Carlos Maximiliano Estévez.
- 1982 – Comienza en Cuba la conferencia de países no alineados
- 1988 – Nace el futbolista Sergio Agüero.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda  
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano  
y Promoción Social



Secretaría de Planificación  
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización  
Innovación, Desarrollo Tecnológico  
y Educación



Secretaría de Obras  
y Servicios Públicos

**FM 88.3 CIUDAD**  
La Primera del Dial



**Goya Ciudad**  
Dirección de Prensa

Sitio Oficial: [goya.gob.ar](http://goya.gob.ar) - Blog de Noticias: [goya.gob.ar](http://goya.gob.ar)

Email: [Dircepresagoya@gmail.com](mailto:Dircepresagoya@gmail.com)

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00



## OBRAS PÚBLICAS

El Secretario de Obras Públicas Guillermo Peluffo se refirió a las obras que viene realizando el Municipio, las inauguradas por medio del programa “Mita y Mita” y el avance de las que se viene trabajando.



### OBRAS LISTAS PARA INAUGURACIÓN

El funcionario municipal adelantó: “Estamos preparando las obras a inaugurar en los próximos días, venimos trabajando con el propósito de alivianar el tránsito. Así, podemos mencionar la calle Las Heras desde José María Soto hasta la Avenida Perón, como ocurre en el sector de barrio Pando con la calle Güemes, en las calles de tierra ahora se empieza a trabajar en el plan anunciado por el Intendente sobre el enripiado”.

Para añadir: “Tenemos varias calles que están en el proceso de finalización para su inauguración, esto dependerá de la decisión del Intendente, la calle Saladas en el barrio Yapeyú, Odín Fleitas, Agustín P. Justo. La distribución del programa comprende todos los sectores de la ciudad, ahora estamos terminando la calle Cialzeta, en el compromiso asumido por el Intendente, avanzando hacia la Piragine para aliviar el tránsito y circular hacia el centro o ingresar hacia el barrio San Ramón. Venimos trabajando a buen ritmo, de allí nuestra sugerencia que continúen de acuerdo a las carpetas presentadas y adquieran el material

para poder proseguir con esta manera de imprimir acciones en el trabajo de las calles”.

### TRABAJOS POR ADMINISTRACIÓN

Peluffo, explicó: “Por administración estamos llevando adelante la ejecución de varias obras, como es el caso de la Cialzeta; en algunos casos compartidos con el aporte del Gobierno de la Provincia, una especie de “Mita y Mita” con la provincia. Tenemos la suerte de que el Gobernador ha aportado mucho a nuestra ciudad, nos corresponde optimizar esos recursos para el bien de todos”.

### CALLE BELGRANO

Sobre el reasfaltado en calle Belgrano, el secretario señaló: “La empresa está trabajando sobre calle Belgrano, sacando las losas y reponiendo para el trabajo previo del reasfaltado de las 19 cuadras, comprendidas desde la Avenida Sarmiento hasta la Madariaga. Nuestra colaboración consiste en retirar ese elemento, que es un desperdicio para la obra llevando a la zona crítica, vulnerable, fundamentalmente en el Remanso”.



### **CALLE 9 DE JULIO**

“El trabajo en la calle 9 de Julio es complejo y exige un trabajo minucioso, por las demandas, colocación de caños nuevos con un movimiento de suelo muy grande, implicando estas clases de acciones, pero uno debe proyectar a futuro para que quede mejor no solo para los frentistas, sino de la ciudad toda”.

### **COSTANERA LOCAL**

Guillermo Peluffo sobre los avances en las obras de la Costanera,

destacó: “Las obras en la costanera vienen bien, con el trabajo incluidas las maquinarias. Esto nos permitirá contar con una nueva plaza, renovada quedará muy linda, sabemos de los inconvenientes que genera en la actualidad, con las restricciones, vallado, pero tenemos la certeza que la obra final será un beneficio para los goyanos y aquellos que nos visiten”.

---

## **OPERATIVO MÉDICO ASISTENCIAL EN COSTA BATEL**

Para concluir la semana de atención primaria de la salud y asistencia en la zona rural municipio y provincia realizaron el operativo integral en el Paraje Costa Batel, en el domicilio de la familia Varela y en la escuela del paraje.



En la mañana del viernes el equipo de salud del Municipio junto al Subsecretario de Salud Dr. Emilio Martínez, el Dr. Marcelo Rojas, junto a los enfermeros y personal de farmacia, atendieron a unas 72 personas efectuando los controles correspondientes y completaron esquemas de vacunación de calendario.

La Delegación Goya del Ministerio de Desarrollo Social a cargo de Mónica Celes hizo entrega de módulos alimentarios, potabilizadores de agua, kits escolares y kits femeninos.

Posteriormente se trasladaron al local escolar del Establecimiento 274 “Luis María Díaz Colodrero” del mencionado paraje donde fueron

recibidos por las docentes, entregando a las personas kits escolares, potabilizadores de agua y módulos alimentarios a las familias de los estudiantes que asisten a esa escuela.

Con el objetivo de reforzar la atención primaria de la salud y asistir con los otros elementos se llegó a las familias de esa zona rural del departamento Goya, hecho que fue agradecido por los dueños de casa, Tete Varela y las docentes de la escuela 274.

La semana próxima se continuará con la atención y asistencia en otros parajes del departamento con estos operativos entre municipio y provincia.



## ANIVERSARIO NATALICIO DEL CREADOR DE LA BANDERA

El 3 de junio celebramos el natalicio de Manuel Belgrano, quien nació en 1770 en Buenos Aires, estudió en España y regresó en 1794 como secretario del Consulado.

### 3 de Junio

NATALICIO DEL GENERAL MANUEL BELGRANO

 sábado 3 de junio.  08:00hs

 Plaza Placido Martinez.

ACTO CENTRAL

- Izamiento de la Bandera Nacional Argentina.
- Entonación Himno Nacional Argentino.
- Palabras alusivas a cargo de la secretaria de la ABG, profesora Marianela Vernaz.
- Palabras alusivas a cargo de la Sra. Concejala Dra. Vivían Merlo.
- Desconcentración.



Prof. Héctor Brikman  
PRESIDENTE ABG



Marianela Vernaz  
SECRETARÍA MUNICIPAL

Belgrano nació en una familia de clase alta y su padre era un importante comerciante de Buenos Aires. Fue uno de los pocos niños criollos que tuvo acceso a una educación formal en la época colonial, lo que demuestra su interés por el conocimiento desde una edad temprana. Luego de las invasiones inglesas se preparó como militar para enfrentar las campañas, lo que da cuenta de que siempre se instruyó para estar a la altura de los cargos que asumía.

Es importante también mencionar que fue vocal del primer gobierno patrio; creador de la Escarapela y de la Bandera. Él, junto a otros padres fundadores, con sus ideales libertarios pudo promover la libertad e independencia de nuestra Patria.

Una de sus grandes cualidades fue que Manuel Belgrano era un hombre con una gran conciencia ecológica, incluso antes de que el término fuera conocido. Durante su carrera, promovió la plantación de árboles y la protección de los recursos naturales. Fue uno de los primeros en advertir sobre el impacto negativo de la deforestación y la necesidad de preservar los bosques. Belgrano escribió varios documentos en los que expresaba su preocupación por

el medio ambiente y la necesidad de proteger la naturaleza. Además, promovió la plantación de árboles para evitar la erosión del suelo y mejorar la calidad del aire. También fomentó el respeto por la diversidad cultural y los naturales, y pretendía que todos tuvieran acceso a la educación.

Cabe destacar que Manuel Belgrano también fue un gran economista y estadista. Durante su carrera, se destacó por su visión a largo plazo y su capacidad para planificar estratégicamente. Además, Belgrano promovió políticas económicas que favorecían el desarrollo industrial y la diversificación de la economía.

Es importante, para finalizar, resaltar la importancia de recordar a Manuel Belgrano en su natalicio y cómo su legado como patriota, educador, abogado, economista, ecologista y estadista sigue siendo relevante para nuestra sociedad actual. Belgrano es un ejemplo a seguir por su compromiso con la educación, la justicia social y la defensa de los derechos humanos.

Los invito en este día a reflexionar sobre cómo podemos aplicar su legado en nuestras vidas cotidianas.

Como dijera Don Manuel “La patria es América”. Esta frase demuestra su compromiso y amor por su país y por todo el continente americano y resalta

la importancia de la unidad y la solidaridad en nuestra sociedad.

Muchas gracias.

## DIA DEL BOMBERO VOLUNTARIO

Del acto conmemorativo del Día del Bombero Voluntario participó el Viceintendente Municipal Pedro Cassani (H) junto a los Secretarios de Gobierno Gerónimo Torre; de Desarrollo Humano Julio Canteros, funcionarios y concejales del Municipio.



La recordación de la fecha se realizó por calle 25 de mayo, frente al Cuartel de los Bomberos Voluntarios de nuestra ciudad del cual tomaron parte integrantes de la Asociación de Bomberos Voluntarios; fuerzas armadas, de seguridad, acompañando al Jefe del Cuerpo Activo Comandante Carlos Marcelino González.

### HIMNO NACIONAL ARGENTINO

La Banda Militar “Puerto Argentino” acompañó con los acordes para la interpretación de la canción patria. El presidente de la Asociación de Bomberos Voluntarios Edgardo Scofano invitó al Viceintendente Pedro Cassani a saludar a la formación del Cuerpo Activo “2 de junio”, recibiendo el correspondiente saludo de los bomberos, para tomar la ubicación en el palco oficial.

El Obispo de la Diócesis de Goya Monseñor Adolfo Canecin se encargó de elevar las oraciones y acciones de

gracia por la eficaz labor desarrollado por los abnegados servidores públicos, poniendo en manos de María, bajo la Advocación de la Medalla Milagrosa (Patrona de los Bomberos) sus acciones y vida.

### JULIO BEJARANO

Para referirse a la fecha el Segundo Jefe Comandante Julio Bejarano, expreso: “Para rendir homenaje a los héroes anónimos que han dedicado vida, tiempo y energía, su valentía para proteger vidas y bienes de la comunidad, hombres y mujeres que han elegido el camino de convertirse en bomberos voluntarios, somos un ejemplo de desinterés y servicio de la comunidad, arriesgamos nuestra propia seguridad y hasta la vida para proteger la de los demás, en cada llamada de emergencia, incendio, accidente o cualquiera situación que amenace a la ciudad o sus habitantes, los bomberos voluntarios estamos listos para responder, para protegerlos, para brindar alivio y



esperanza en esos difíciles momentos.”

Para afirmar: “Nos estamos capacitando de manera permanente para ser más eficaces en la labor cotidiana, estudiamos durante los fines de semana o feriado largo, tenemos el símbolo de la solidaridad humana, nos abocamos a la prevención, a la concientización por medio de talleres en escuelas, asociaciones, comercios, empresas u otras ONG, para asegurarnos cómo actuar ante el caso de una emergencia.”

El Segundo Jefe, en su alocución, manifestó: “Quiero reconocer y agradecer a cada bombero, a los aspirantes, a los integrantes de la reserva, a los que no pueden estar presentes, somos un espejo para las comunidades futuras, el reconocimiento a nuestras familias acá presentes, por su paciencia, apoyo y comprensión incondicional que nos ayuda a desarrollar nuestra tarea de manera efectiva, nuestra vida cotidiana se ve afectada por la prestación de este servicio que

hemos elegido como cumplimiento del deber, un agradecimiento a la Comisión Directiva, a nuestro Jefe por el acompañamiento permanente, rendimos homenaje a todos los bomberos voluntarios por su valentía, sacrificio y dedicación incansable y dispuesto a arriesgarlo todo para el bienestar de nuestra comunidad, gracias y Feliz Día del Bombero Voluntario.”

### **CERTIFICADOS DE ASCENSO Y PASAJE DE HONOR**

Tras lo cual se procedió al acto de ascenso de los aspirantes al grado de Bombero Voluntario y a los otros cuadros del escalafón del cuerpo activo.

Para dar lugar luego al dispositivo del desfile para el pasaje de honor del Cuerpo de Bomberos Voluntarios y sus Unidades Móviles.

De esta manera autoridades, bomberos y vecinos conmemoraron el día del Bombero Voluntario.

---

## **“SEGUIMOS ESTUDIANDO”: AYUDA A LOS ALUMNOS EN LA TRANSICIÓN DE LA ESCUELA SECUNDARIA A LA UNIVERSIDAD**

En la ciudad de Goya, se ha puesto en marcha el programa "Seguimos estudiando" con el objetivo de brindar apoyo a los estudiantes en la transición de la escuela secundaria a la universidad. Este programa cuenta con la participación de varios colegios de la localidad, incluyendo la Escuela Técnica Valentín Virasoro, la Escuela Técnica Francisco Pinaroli, el Colegio Secundario de Carolina y el Colegio Sagrado Corazón de Jesús.



El programa consta de un total de 10 jornadas, y recientemente se llevó a cabo la segunda jornada este jueves pasado. Durante estas actividades, se brinda ayuda a los alumnos, especialmente a aquellos que enfrentan dificultades en materias específicas. El objetivo es fortalecer los conocimientos en áreas como

lengua y matemáticas, incluso para aquellos que tienen exámenes pendientes y no han logrado recibirse.

Además, "Seguimos estudiando" busca reforzar los conocimientos adquiridos durante la educación secundaria para facilitar la transición al nivel universitario. Silvia Franco, una de las responsables del programa, destacó la importancia de ajustar los conocimientos de biología, lengua e historia de acuerdo con la orientación que seguirá cada estudiante en su carrera universitaria.

En este, se han solicitado tutorías de apoyo para los ingresantes universitarios, reconociendo que el



paso del sentido secundario al universitario representa un desafío significativo en términos de exigencia académica.

Inicialmente, el programa estaba destinado a una escuela secundaria, pero posteriormente se dedicó a ampliar su alcance incorporando más colegios, incluyendo la Escuela Técnica Valentín Virasoro, la Escuela Técnica Francisco Pinaroli, el Colegio Secundario de Carolina, el Colegio Sagrado Corazón de Jesús, y la propuesta fue aceptada por el Ministerio de Educación de la Nación.

"Estamos muy orgullosos y satisfechos con los resultados obtenidos hasta ahora. Nuestro trabajo ha sido muy favorable, ya partir de esta experiencia, nos hemos enfocado aún más en ayudar a los jóvenes que están finalizando sus estudios secundarios y desean ingresar al nivel universitario", explicó Silvia Franco.

Durante la segunda jornada del programa, se llevaron a cabo diversos talleres. Por la mañana, se realizó el taller de Oratoria en la Escuela de Carolina, seguido del taller de Educación Emocional en la

Escuela Técnica Valentín Virasoro. Por la tarde, se dictaron tres cursos adicionales: el curso de Oratoria para el Colegio Sagrado Corazón de Jesús y los ingresantes de la UNNE en el Centro Regional Universitario, el curso de Educación Emocional en la Escuela Técnica Francisco Pinaroli, y el curso de Orientación Vocacional en la Escuela Técnica Valentín Virasoro.

Silvia Franco resaltó la importancia de este trabajo para fortalecer la educación y proporcionar a los jóvenes herramientas para expresarse emocionalmente y superar sus miedos. "Todos los cursos están teniendo una muy buena aceptación, los grupos están trabajando activamente y los resultados son positivos", aseguró Franco.

Con el programa "Seguimos estudiando", Goya demuestra su compromiso con la educación y su voluntad de brindar apoyo a los estudiantes en un momento crucial de sus trayectorias académicas. Esta iniciativa representa una valiosa oportunidad para que los jóvenes adquieran las habilidades necesarias para afrontar los desafíos que les depara la vida universitaria.

---

Este sábado 8 horas

## **GOYA CONMEMORA A MANUEL BELGRANO EN LA PLAZA PLÁCIDO MARTÍNEZ**

En homenaje a Manuel Belgrano, hoy viernes 2 de junio se celebra el Día de los Licenciados en Ciencias Económicas, según informó Héctor Brikman. Mañana sábado 3 de junio, en el aniversario 253 del natalicio del Héroe Nacional, la Asociación Belgraniana realizará un sencillo acto en la Plaza Plácido Martínez a las 8 de la mañana, donde se izará la bandera. También se cantará el Himno Nacional Argentino.

En entrevista radial con Radio Ciudad, el reconocido docente e historiador mencionó, "Recordamos el Día de los Licenciados en Ciencias Económicas en conmemoración a Manuel Belgrano, quien se desempeñó como primer Secretario del Consulado de Comercio. Esto sucedió allá por 1794 cuando apenas tenía 24 años y ya ocupaba este cargo, designado por el Rey de España y vitalicio. Al regresar de sus estudios en Europa y arribar al Virreinato del Río de la Plata, se dio

cuenta de la necesidad apremiante de la educación en esta región".

"Iniciamos el mes de junio celebrando este día y extendiendo nuestras felicitaciones a todos los Contadores de nuestra ciudad. En nombre de la Asociación Belgraniana, les enviamos nuestros saludos pues comenzamos a recordar el significado de las acciones de Belgrano", agregó.



## **ANIVERSARIO DEL NACIMIENTO DE BELGRANO**

“Este sábado 3 de junio se cumplen 253 años del natalicio de Manuel Belgrano. Es interesante reflexionar y recordar porque la estatura de estos padres fundadores de la patria se

hace más prominente, pero también parecen más distantes. En realidad, eran personas como nosotros, con sus luchas, virtudes y defectos, pero tenían objetivos que cumplir y los cumplieron, dejándonos un legado tan extenso”, afirmó.

---

## **CHARLA SOBRE LA FIGURA DE BELGRANO, COMO PRIMER ECONOMISTA**

**Este viernes desde las 19.30 horas, en el local del Consejo de Graduados en Ciencias Económicas, en calle Tucumán 1453, se tiene previsto realizar una charla sobre Belgrano como primer Economista. Será dictada por el profesor Darío Núñez.**



Cada 2 de junio, se celebra en Argentina el Día del Graduado en Ciencias Económicas en conmemoración al nombramiento de Manuel Belgrano como primer Secretario del Consulado de Comercio en el año 1794. El contador Daniel Jacinto Avalos, actual miembro del Tribunal de Cuentas Municipal, dio precisiones sobre una charla referida a Belgrano como primer Economista del país: “Esto es un encuentro de instituciones vinculados con Belgrano, hablando con el presidente de la Asociación Belgraniana, Héctor BriKman, acordamos hacer esto, ya que empezamos el jueves, el mes belgraniano. Entonces, decidimos hacer una actividad conjunta. La economía nos une con la Asociación Belgraniana. Este sábado se celebra el nacimiento de Belgrano, para lo cual hay una serie de actos en la plaza Placido Martínez. Además, la Asociación Belgraniana entregará ajueres a bebés nacidos el sábado 2 de junio. El acto central de junio, será el 20 de junio, día de la Bandera”.

### **BELGRANO ECONOMISTA**

“Enfocamos el tema de Belgrano como economista, porque

recordamos que hoy se celebra el Día del Graduado en Ciencias Económicas. Y esto es así porque se recuerda el día en que Belgrano asume como Secretario permanente del Consulado de Buenos Aires, que fue una institución señera, con Belgrano a la cabeza, del desarrollo de la Carrera de Ciencias Económicas, pensando en que en esa época no había profesionales en Ciencias Económicas. Porque Belgrano se había recibido de Abogado y tenía múltiples facetas, una de ellas fue la economía. Belgrano tradujo en la práctica, a las memorias del Consulado. Y a través del cual hizo la prédica de cosas que hoy nos parecen obvias. Hay que recordar que en ese tiempo estábamos bajo un sistema económico que era monopolio español. Las colonias no podían comercializar. Entonces, hablar de libertad económica, mencionando a Adam Smith que fue uno de los creadores de las modernas ciencias económicas. Y otros filósofos italianos y españoles que sustentaron su posición. Podía ser llamado el fisiócrata que decía que la fuente de la riqueza es el agro, la tierra. Y después, influido por Adam Smith fue dando un giro a la moderna economía”, indicó Daniel Jacinto Avalos.

“Belgrano fue formador de opiniones en muchos temas desde el educativo, hasta el cuidado del medio ambiente”, dijo.



## BELGRANO MULTIFACÉTICO

“Belgrano ofrece muchas aristas para analizar sus obras, su trabajo y esto, lo referido a la economía hay que ubicarse en el contexto en el que él empezó a desarrollar y a enterarse cómo era filosóficamente y prácticamente esa nueva ciencia que

era la Ciencia Económica. Estamos hablando del siglo XVIII cuando estábamos bajo el dominio español. Después, Belgrano siguió con toda la prédica y todo lo que se fue agregando en la Revolución de Mayo y sus consecuencias”, comentó el contador Avalos.

---

## CONTROLES DE DIRECCIÓN DE TRÁNSITO

La Dirección de Tránsito de la Municipalidad de Goya continúa con controles de rutina. Agentes de la dependencia realizan controles diarios en puntos estratégicos de la ciudad concientizando acerca del uso del casco y documentación en motocicletas.



En la noche de este jueves se efectuaron operativos en avenida Primeros Concejales y Paso de los Libres se realizaron 10 test de alcoholemia que arrojaron todos resultados negativos.

---

## CULMINARON TALLERES DE DESARROLLO DE PRODUCTOS ALIMENTICIOS Y SEGURIDAD INFORMÁTICA

Este jueves culminaron dos interesantes talleres llamados de Desarrollo de Productos Alimenticios y de Seguridad Informática. Estuvieron organizados por AGENPRO y la Asociación de Comercio y Producción de Goya ACyPG.



El primero de ellos fue con el objetivo de acercar a los participantes al proceso de investigación, desarrollo e innovación de productos alimenticios y los aspectos regulatorios a tener en cuenta, desde la generación de la idea hasta su comercialización. Sendas charlas estuvieron encabezadas por la gerente de AGENPRO, ingeniera María Belén

Goetze, quien en forma didáctica explicó el proceso de elaboración de productos alimenticios del rubro cárnico en este caso.

“Lo que estuvimos viendo es la parte teórica de cómo iniciar y el proceso para desarrollar un nuevo producto alimenticio para comercio en general



o empresas que estén en el rubro gastronómico”.

De la misma participaron desarrolladores y fabricantes de productos alimenticios como embutidos, gaseosas, panificados, alfajores; además de alumnos y docentes de carreras terciarias vinculadas al sector.

La jornada de práctica se llevó a cabo este jueves en instalaciones del Grupo 13, en zona del Parque Industrial donde, para aplicar las técnicas aprendidas se desarrollaron hamburguesas congeladas.

“Nos sirve a todos, estén o no en el rubro, para ver cómo se transfieren o se inician los procesos de desarrollo de alimentos, siendo curiosos, detectando oportunidades e integrando lo que se hace en un mercado para trasladarlo a otros entonces, esta integración de distintas industrias, procesos productivos y productos finales realmente logra que uno se vaya nutriendo de información fundamental para la práctica”, explicó la ingeniera Goetze.

“Un desarrollador tiene que ser inquieto, curioso y tiene que poder relacionar distintas cuestiones tanto fuera como dentro de lo alimenticio, ver procesos que se han desarrollado con éxito en otras industrias y buscar la forma de volcarlos, entonces esto de ir rubro por rubro realmente fortalece la capacidad de cada uno”, enfatizó.

En este sentido, no descartó seguir con estas capacitaciones abarcando

otros rubros alimenticios “para ir profesionalizando la práctica y técnica de la fabricación de alimentos, realmente el sector alimenticio es fundamental en la provincia, nosotros siempre hemos sido productores de materias primas sin agregar valor y esto lo que ayuda (el taller) es abrir la cabeza de la gente para que aquellos que cuentan con el recurso de un producto primario, puedan darle un agregado de valor”, cerró.

### **SEGURIDAD INFORMÁTICA**

Otro de los talleres que constó de dos jornadas y que culminó este jueves fue el de seguridad informática. Estuvo a cargo de la disertación el referente de la Cámara de Comercio local, César Almeda.

Ante reiterados casos en los últimos tiempos de fallas en la seguridad desde las distintas aplicaciones es relevante asesorarnos sobre cómo proteger la información personal y laboral, como también nuestras cuentas bancarias. Es así que tanto el día miércoles como jueves se llevó adelante este taller que fue aprovechado por los presentes entre los que se encontraban emprendedores, propietarios de comercios de distintos rubros quienes consultaron en base a esta temática de mucha actualidad y que preocupa a buena parte de la comunidad.

Según adelantaron los organizadores estas capacitaciones seguirán durante el mes de junio y agosto en lugar y fecha a designar sobre Gestión de Residuos y Seguridad Informática.

---

## **SECRETARIO DE GOBIERNO PARTICIPÓ EN LA CELEBRACIÓN DEL CENTENARIO DEL CLUB HURACÁN DE GOYA**



El Club Huracán de Goya celebró su centenario en un evento lleno de emoción y camaradería. La ceremonia, que tuvo lugar en el salón de eventos del club, contó con la presencia del Secretario de Gobierno, Geronimo Torre, y el Director de Deportes, Alejandro Lago.



La jornada conmemorativa comenzó con una misa solemne, en la cual se honró la trayectoria y los logros del club a lo largo de sus 100 años de existencia. La homilía del obispo Adolfo Canecin resaltó la importancia del deporte como agente unificador y formador de valores en la comunidad.

Posteriormente, los asistentes brindaron por los éxitos alcanzados y los desafíos futuros en un ambiente festivo. La torta clásica conmemorativa fue el centro de atención, mientras los presentes compartían anécdotas y recuerdos de las glorias pasadas del club.

Durante la celebración, se presentó con orgullo la nueva casaca del Club Huracán de Goya. Diseñada especialmente para conmemorar el centenario, la nueva indumentaria ha despertado elogios entre los presentes, quienes destacan su diseño innovador y moderno.

El evento fue una ocasión especial para reunir a socios, ex jugadores,

dirigentes, técnicos y jugadores actuales del club. La presencia de figuras históricas del equipo fue especialmente emocionante, ya que tuvo que rendir tributo a aquellos que han dejado una huella imborrable en la historia del Club Huracán de Goya.

Como parte de los festejos por el centenario, la institución tiene prevista una serie de actividades a lo largo del año. El punto culminante será en el mes de octubre, donde se llevará a cabo una cena-show que promete ser una velada inolvidable para todos los amantes del club.

El Club Huracán de Goya se ha convertido en un referente en la comunidad, fomentando el deporte, la camaradería y el espíritu competitivo entre sus miembros. Con 100 años de historia y numerosos logros deportivos, el club se enorgullece de su legado y mira hacia el futuro con renovada pasión.



## TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



**Goya Ciudad**

Director de Prensa Municipal

*Alejandro Medina*  
**Alejandro Medina**